

2020年9月11日

理工学部 諸君へ

理工学部長 岡田 英史

### 理工学部における2020年度秋学期の授業の実施について

義塾ホームページで告知されているように、10月1日から授業が開始される秋学期は、オンライン授業に加え、教室、実験室内でソーシャルディスタンスが保てる少人数の対面授業（オンキャンパス授業）も実施されることになりました。

理工学部においては、実験・実習系の授業、少人数クラスでの実施が可能な授業を中心に、キャンパスにおいて対面授業の開講について検討をおこなってきました。感染拡大防止の観点から、社会的距離を確保した状態で教室・実験室に同時に入室可能な人数等も考慮した結果、残念ながら秋学期の段階では、限られた科目でのみ対面授業を開講することとなりました。対面授業が開講される科目については、別途、公開していますので確認してください。

以下に、2020年度秋学期における授業実施の基本方針についてお示しします。また、新型コロナウイルス感染症の拡大状況によっては、対面授業の方針を大きく変更することも考えられますので、ホームページのお知らせは常に確認してください。

- ・ オンライン授業を基本としながら、一部の科目はキャンパスにおいて対面授業を開講します。
- ・ 対面授業を開講する科目についても、オンライン授業（原則としてオンデマンド型教材）によって受講でき、単位取得を可能とします。
- ・ 対面授業を受講するかオンライン授業を受講するかは、1回の授業ごとに選択可能とします。選択方法については、別途お知らせします。
- ・ 理工学部以外の学部、各種センターが設置する科目については、主設置学部・センターの指示に従ってください。

新型コロナウイルス感染症の感染拡大は終息が見えず、冬に再拡大する可能性も否定できません。キャンパスでの授業を再開するにあたっては、ひとりひとりが正しい感染予防策をとることが極めて重要になります。近日中に、キャンパスに登校するさいの感染予防に関する注意事項をまとめた動画を公開します。登校する前に必ず視聴してください。また、キャンパス内では、感染拡大防止のため、教職員から指示・要請をする可能性がありますので、協力をお願いします。なお、会話を伴う飲食による飛沫感染のリスクが極めて高いことから、学生総合センターから、家族や同居人以外の複数人での会食を自粛するよう要請が出ています。学外においても感染予防には十分留意してください。

以上